

El ciclismo argentino de luto por los fallecimientos de Mauricio Quiroga y Diego Tivani



El ciclismo argentino el lunes vivió una jornada oscura por los fallecimientos Mauricio Quiroga y Diego Tivani, dos grandes deportistas muy conocidos en las diferentes partes de nuestro país.

Mauricio la “Bestia” Quiroga, corredor oriundo de San Luis, fue uno de los más ganadores del pelotón nacional, y se quitó la vida en horas del mediodía de este lunes en su casa de Juana Koslay. El pedalista tenía 30 años y había pasado por momentos muy depresivos en los últimos años, sin embargo se había recuperado para ser uno de los mejores sprinters de Sudamérica, teniendo en este 2022 una buena temporada con relevantes victorias como en la Vuelta del Porvenir y la Vuelta a Formosa.

Por su parte, en la mañana del lunes se informó el fallecimiento del ex ciclista sanjuanino Diego Tivani producto de un accidente de tránsito en su motocicleta. El hombre de 30 años era primo de los afamados ciclistas Nicolás y Gerardo Tivani, ambos de la Agrupación Virgen de Fátima.

Dos pérdidas lamentables para el deporte nacional, que con mucha tristeza despide a dos grandes amantes del ciclismo.